

Fir Hitzik

se met en selle - la via allier à vélo

Cher(s) parent(s),

Nous sommes heureux d'accueillir le groupe de musiciens ambulants **FIR HITZIK** qui fera escale à **Brioude** dans nos locaux

pour un apéro- concert à partir de 18h30, le jeudi 1^{er} aout 2024

Un apéro dinatoire à partir des plats que chacun apportera et des boissons offerts par le centre, seront partagés avec l'ensemble des participants.

Merci de nous dire si vous pouvez participer à cette rencontre.

Pour plus d'informations sur le groupe et son projet veuillez vous connecter à notre site internet

<http://accueildeloisirs-brioude-stbeauzire.org/>

Cordialement,

Faty KOUNOUVO, Directrice du centre de loisirs

Venez nombreux!